

# Seeburg-Beirat soll wieder aktiv werden



BRIXEN (ive). Während der Corona-Pandemie ist die Tätigkeit des Angehörigen- und Bewohnerbeirates der Einrichtung für Menschen mit Behinderung Seeburg etwas eingeschlafen. Nun soll er wieder aktiviert werden. Mit Beschluss des Rates der Bezirksgemeinschaft Eisacktal wurde der Seeburg-Beirat mitgliedermäßig auf 9 (die Einrichtungsleitung nicht mitgerechnet) erweitert. Damit soll laut Seeburg-Leiterin Carmen Messner auch Klienten, Angehörigen und Mitarbeitern der WunderBar - neben jenen des Tages- und Wohnbereichs der Seeburg - eine Stimme gegeben werden. Der Beirat hat beratende Funktion in allen Belangen die Seeburg betreffend.